

Dulu PDIP Mendesak NasDem Tarik Menterinya, Sekarang PDIP Gimana?

JAKARTA (IM) - Politisi senior NasDem Bestari Baru mengungkit PDIP YANG pernah mendesak agar seluruh menteri di kabinet pemerintahan Presiden Joko Widodo (Jokowi) ditarik mundur. Orang yang mendesak itu, kata Bestari, adalah politisi senior PDIP, Djarot Saiful Hidayat.

"Bung Romli mudah-mudahan masih ingat ketika bagaimana para elite dari PDIP Perjuangan dulu, salah satunya Djarot Saiful Hidayat, yang meminta supaya seluruh menteri NasDem itu hengkang dari kabinet gitu ya," kata Bestari yang dikutip dari Youtube, Rabu (29/11).

Bestari mengatakan NasDem akan tetap berada di pemerintahan sampai akhir masa jabatan Jokowi. Bestari bersyukur PDIP mengaku saat ini merasakan hal yang sama dengan NasDem.

"Artinya saya alhamdulillah tadi disambut petir, disambut Guntur bahwa hari ini PDIP Perjuangan merasakan hal yang sama dan memang begitulah seharusnya mengawal Pak Jokowi ini sampai ke akhir masa jabatan," ujarnya.

Bestari lalu menyinggung soal putusan MK soal batas capres dan cawapres. Dia menyebut yang harus dikritisi bukan hakim konstitusi tapi pembuat UUD.

"Mengenai ketidaksempurnaan UUD MK tadi seharusnya yang dikritisi bukan perbuatan para mereka yang ada di MK, tapi kelemahan pikir daripada para pembuat UUD yang adanya di DPR RI, kenapa tidak mengunci bahwa ini tidak boleh bila ada sampai rentan mana tidak boleh menangani keluarga," ujarnya. ● han

KPK Periksa Hakim Agung GS Terkait Kasus Suap di MA

JAKARTA (IM) - Penyidik Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) memanggil Hakim Agung non-aktif Gazalba Saleh (GS) terkait perkara dugaan gratifikasi dan tindakan pencucian uang (TPPU).

KPK menduga GS terlibat dalam suap pengurusan perkara di Mahkamah Agung (MA).

Kepala Bagian Pemberitaan KPK, Ali Fikri menyebut, pemeriksaan GS dalam kapasitasnya sebagai tersangka, dilakukan di Gedung Merah Putih KPK, Jalan Kuningan Persada, kav.4 Setiabudi, Jakarta Selatan.

"Yang bersangkutan sudah datang dan masih dilakukan pemeriksaan tim penyidik," kata Ali kepada wartawan, Kamis (30/11).

Ali pun berjanji perkembangan dari pemeriksaan tersebut akan disampaikan kepada para wartawan.

Sebelumnya, Majelis Hakim Pengadilan Tipikor Bandung menjatuhkan vonis bebas kepada Hakim Agung, Gazalba Saleh. Vonis bebas dijatuhkan hakim dalam sidang yang dipimpin Joserizal di PN Tipikor Bandung, Jalan LLRE

Martadinata, Kota Bandung, Selasa (1/8).

Hakim beranggapan, alat bukti tidak cukup kuat untuk menjerat Gazalba Saleh dari tuntutan 11 tahun penjara yang sebelumnya dilayangkan Jaks Penuntut Umum (JPU) KPK.

"Betul. Putusannya majelis hakim tadi membebaskan terdakwa dari seluruh dakwaan," ujar JPU KPK, Anif Rahman sekuat sidang.

Mahkamah Agung (MA) menolak kasasi yang diajukan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) soal putusan bebas Hakim Agung nonaktif, Gazalba Saleh.

Seperti diketahui, KPK mengajukan kasasi kepada MA setelah Gazalba Saleh diputuskan bebas oleh Majelis Hakim Pengadilan Tipikor pada Pengadilan Negeri Bandung.

"Menolak permohonan kasasi dari pemohon kasasi dari penuntut umum pada Komisi Pemberantasan Korupsi," kata Ketua Majelis Dwiarto Budi Santiaro yang disiarkan channel YouTube MA, Kamis (19/1000 lalu). ● han

Tujuh Kolonel Pecah Bintang, Termasuk Komandan Paspampres

JAKARTA (IM) - Panglima TNI Jenderal Agus Subianto melakukan mutasi, rotasi, dan promosi jabatan pada 49 perwira menengah (Pamen) dan perwira tinggi (Pati) di lingkungan TNI.

Mutasi ini adalah yang pertama kali dilakukan Jenderal Kopassus tersebut setelah diangkat menjadi Panglima TNI oleh Presiden Jokowi, beberapa hari lalu.

Mutasi ini tertuang berdasarkan Surat Keputusan Panglima TNI Nomor Kep/1384/XI/2023 tanggal 29 November 2023, tentang pemberhentian dari dan pengangkatan dalam jabatan di lingkungan Tentara Nasional Indonesia.

Dalam mutasi terbaru ini, sebanyak 7 Perwira Menengah (Pamen) akan naik menjadi Perwira Tinggi (Pati) alias pecah bintang menjadi jenderal bintang satu atau Brigadir Jenderal (Brigjen).

Salah satu kolonel yang mendapat kenaikan pangkat adalah Komandan Grup A Paspampres Kolonel Faisol Izuddin Karim.

Diketahui, perwira Kopassus ini viral di media sosial, karena sangat sigap menjaga Jokowi saat menemui masyarakat.

Berikut ini nama tujuh Pamen TNI yang pecah bintang:

1. Kolonel Inf Ahmad Fikri Musmar dari Paban V/Bhakti TNI menjadi Danpusdiklappas Kopassus.
2. Kolonel Inf Putra Widyawinaya dari Paban IV/Pam Sintel menjadi Asintel Kaskostrad.
3. Kolonel Arh Harvin

Kidingallo dari Paban II/Renprogat Srenad menjadi Waasrenum Panglima TNI.

4. Kolonel Cba Irawan dari Paban V/Bek Slogad menjadi Kababek TNI.

5. Kolonel Inf Faisol Izuddin Karim dari Dan Grup A Paspampres menjadi Danrem 061/SK (Bogor) Kodam III/Slw.

6. Kolonel Caj Kris Doni Indriarto dari Dosen Utama Seskoad menjadi Dirajenad.

7. Kolonel Pas Elia Adriyanto dari Irutops Itops Ijenau menjadi Ir Kopasgat. ● han

2 Polhukam

FOTO: ANTARA



RAKORNAS PENDIDIKAN ANTI KORUPSI

Ketua Sementara KPK Nawawi Pomolango memberikan sambutan pada Rapat Koordinasi Nasional Pendidikan Anti Korupsi (Rakornas PAK) 2023 di Jakarta, Kamis (30/11). Rakornas PAK diharapkan menjadi forum untuk mewartakan aspirasi serta inovasi dalam menghasilkan komitmen dan rencana aksi bersama terkait pendidikan antikorupsi yang mempertemukan mitra strategis pendidikan dari berbagai jenjang.

KPK Sudah Kirim Surat Pemberitahuan Status Tersangka Wamenkumham ke Presiden

Wamenkumham Eddy Hiariej dan tiga orang lainnya dicegah bepergian ke luar negeri sejak 29 November 2023 hingga enam bulan ke depan.

JAKARTA (IM) - Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) sementara Nawawi Pomolango menyatakan, dirinya telah menandatangani surat pemberitahuan status hukum Wakil Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Wamenkumham (Wamenkumham), Edward Omar Sharif Hiariej atau Eddy ke Presiden Joko Widodo, Selasa (28/11).

Eddy diduga menerima suap dan gratifikasi dari pihak swasta terkait jabatannya sebagai Wamenkumham.

"Kemarin saya sudah menandatangani surat (pemberitahuan status hukum Wamenkumham). Malah dua

hari yang lalu sepertinya itu kita kirimkan ke presiden," ujar Nawawi saat ditemui wartawan, di Gedung Merah Putih KPK, Jakarta Selatan, Kamis (30/11).

Nawawi juga mengatakan, jadwal pemanggilan pemeriksaan terhadap Eddy telah disampaikan Direktur Penyidikan KPK Asep Guntur Rahayu beberapa waktu lalu. Sebelumnya Asep menyatakan, pemeriksaan terhadap Eddy dijadwalkan dalam pekan ini.

"Kemarin direktur penyidikan saya sudah menyampaikan menyangkut soal itu, bahwa dalam minggu ini kita akan memanggil yang bersangkutan," kata Nawawi.

Mantan hakim Pengadilan Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) itu mengaku ingin membiaskan tidak menyebut status tersangka seseorang sebelum dilakukan penahanan. Hal ini sebagaimana komitmen yang telah disepakati di antara pimpinan dan pejabat struktural KPK.

"Saya cuma membiaskan bahwa masih komitmen dengan aturan kemarin bahwa nanti saat konpers baru kita nyatakan statusnya yang bersangkutan," ucap Nawawi.

Sebelumnya, Asep Guntur menyatakan pihaknya akan mengirimkan pemberitahuan terkait status tersangka Wamenkumham ke Presiden Jokowi. Asep menyebut, surat itu akan dilayangkan bersamaan dengan seiring pengiriman Surat Pemberitahuan Dimulainya Penyidikan (SPDP) kepada para tersangka termasuk Eddy.

"Surat ke presiden nanti serta merta kita kirimkan, jadi kita kirimkan SPDP-nya, kita akan kirimkan (pemberitahuan ke istana). Seperti itu," ujar Asep kepada wartawan, Selasa (28/11) kemarin.

KPK menetapkan Eddy Hiariej sebagai tersangka kasus suap dan gratifikasi. Wakil Ketua KPK Alexander Marwata menyebut, pihaknya telah menandatangani surat perintah dimulainya penyidikan (sprindik) perkara Eddy Hiariej.

Dicegah

KPK melalui Ditjen Imigrasi telah mencegah Eddy Hiariej bepergian ke luar negeri. Bersamaan dengan itu, KPK juga mencegah tiga orang lainnya agar tidak meninggalkan wilayah hukum Indonesia. Pencegahan dilakukan untuk kepentingan penyidikan kasus dugaan

korupsi di Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Kemenkumham)

"KPK (29/11) telah mengajukan surat kepada Ditjen Imigrasi untuk mencegah agar tidak bepergian ke luar negeri terhadap 4 orang di antaranya Wamenkumham, pengacara dan pihak swasta," kata Kepala Bagian Pemberitaan KPK Ali Fikri dalam keterangannya, Kamis (30/11).

Pencegahan terhadap Eddy Hiariej dan tiga orang lainnya berlaku selama 6 bulan ke depan terhitung sejak 29 November 2023. Jangka waktu pencegahan akan diperpanjang menyesuaikan kebutuhan penyidikan.

Dilakukan pencegahan ke luar negeri agar empat orang tersebut dipastikan berada di Indonesia jika sewaktu-waktu penyidik membutuhkan keterangan mereka. ● han

Cak Imin: Saatnya yang Zalim Diganti dengan Pemimpin yang Adil

JAKARTA (IM) - Calon wakil presiden nomor urut 1 Muhaimin Iskandar mengajak masyarakat menuju perubahan jilid kedua, dengan cara mengganti pemimpin zalim menjadi pemimpin yang adil. Cak Imin - panggilan untuk Muhaimin Iskandar -- mengatakan hal ini saat memberi kata sambutan di acara Kongres Pemuda Perubahan, di Convention Hall Smesco, Jakarta Selatan, Rabu (29/11).

Di awal pidatonya Cak Imin mengungkapkan bahwa dirinya kenal dengan calon presidennya, Anies Baswedan, sejak aktif menjadi mahasiswa pergerakan di zaman orde baru. Saat itu seluruh mahasiswa termasuk dirinya dan Anies Baswedan bergerak melawan rezim orde baru.

"Kita bergerak melawan rezim orde baru untuk apa? Untuk perubahan, dari era sentralistik menjadi perubahan era demokrasi dan reformasi," katanya.

Cak Imin berpandangan, reformasi dan demokrasi yang diperjuangkan mahasiswa saat itu sudah saatnya disegarkan dengan perubahan. Di hadapan ribuan simpatisannya, ia pun berjanji akan membawa perubahan untuk Indonesia ke arah yang lebih baik bersama Anies Baswedan.

"Hari ini, usia reformasi dan demokrasi sudah di atas 25 tahun, saanya kita segar dan kita sempurnakan, saya sama Mas Anies reuni perubahan jilid II untuk kebaikan Indonesia," kata Cak Imin.

Ketua Umum Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) ini meyakini, bersama Anies Baswedan dirinya bisa membuat kebijakan yang lebih adil bagi seluruh rakyat Indonesia. Untuk mewujudkan perubahan tersebut, Cak Imin

menilai perlu ada pergantian kepemimpinan yang mengutamakan keadilan dan kesejahteraan rakyat.

"Saya sama Mas Anies bertekad dan siap hadir perubahan jilid II untuk Indonesia yang lebih mulia, adil, makmur dan sejahtera," kata Cak Imin yang kini masih menjabat sebagai Wakil Ketua DPR RI.

"Saatnya kita berubah, saanya Indonesia berubah, saanya yang zalim diganti dengan yang adil," katanya menambahkan.

Sementara calon presiden (capres) nomor urut 1 Anies Baswedan di tempat yang sama mengatakan, rakyat Indonesia mempunyai pilihan untuk menentukan masa depan bangsa dan negara di tanggal 14 Februari 2024.

Rakyat Indonesia akan kembali berbondong-bondong menuju tempat pemungutan suara (TPS) pada Rabu 14 Februari 2024 untuk melaksanakan pemilihan umum (Pemilu) serentak.

"Waktu kita sudah mepet, 14 Februari kita punya waktu 6 jam. Jam 7 pagi sampai jam 1 siang," kata Anies.

"Enam jam itu lah waktu kita menentukan, Apakah Indonesia akan jalan terus seperti sekarang, atau kita akan melakukan perubahan. Pilihnya yang mana? Pilihnya yang mana?" lanjut Anies kepada para pendukungnya. ● han

PENGUMUMAN
Berdasarkan akta Permyataan Keputusan Para Pemegang Saham PT. MULTI INTEGRAL DIGITAL ("Perseoran") tertanggal 29 November 2023 nomor 25, dibuat dihadapan MYRA YUWONO, SH, Notaris di Jakarta, telah diputuskan untuk meningkatkan Modal Dasar, Modal Ditempatkan dan Modal Diotor Perseoran, dimana penyetoran saham baru dilakukan dengan cara setoran tunai dan mengkonversi hutang Perseoran kepada salah satu para pemegang saham Perseoran, yaitu PT MULTINTEGRAL sebesar Rp. 3.200.000.000,- (tiga miliar dua ratus juta Rupiah).
Pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan Peraturan Pemerintah Nomor 15 Tahun 1999.
Jakarta, 1 Desember 2023.-
Direksi Perseoran

PENGUMUMAN RENCANA PENGAMBILALIHAN
Dengan ini diumumkan bahwa saham PT. OLIVE SERVICE MARK ("Perseoran") direncanakan akan diambil alih oleh investor baru. Pihak manapun yang berkepentingan atas pengambilalihan ini dapat menghubungi Perseoran dalam waktu yang telah ditentukan oleh peraturan yang berlaku di alamat di bawah ini.
Jakarta, 1 Desember 2023
PT. OLIVE SERVICE MARK
Gedung SOHO Capital @Podomoro City Lantai 16 Unit 16.06A,
Jl. Letjen. S. Parman Kav. 28, Jakarta Barat 11470

PENGUMUMAN RENCANA PENGAMBILALIHAN
Dengan ini diumumkan bahwa saham PT. KABAENA USAHA DITO ("Perseoran") direncanakan akan diambil alih oleh investor baru. Pihak manapun yang berkepentingan atas pengambilalihan ini dapat menghubungi Perseoran dalam waktu yang telah ditentukan oleh peraturan yang berlaku di alamat di bawah ini.
Jakarta, 1 Desember 2023
PT. KABAENA USAHA DITO
Gedung SOHO Capital @Podomoro City Lantai 16 Unit 16.06A,
Jl. Letjen. S. Parman Kav. 28, Jakarta Barat 11470

PENGUMUMAN RENCANA PENGAMBILALIHAN
Dengan ini diumumkan bahwa saham PT. ATEKOKA JAYA ("Perseoran") direncanakan akan diambil alih oleh investor baru. Pihak manapun yang berkepentingan atas pengambilalihan ini dapat menghubungi Perseoran dalam waktu yang telah ditentukan oleh peraturan yang berlaku di alamat di bawah ini.
Jakarta, 1 Desember 2023
PT. ATEKOKA JAYA
Gedung SOHO Capital @Podomoro City Lantai 16 Unit 16.06A,
Jl. Letjen. S. Parman Kav. 28, Jakarta Barat 11470

PENGUMUMAN RENCANA PENGAMBILALIHAN
Dengan ini diumumkan bahwa saham PT. VIRTUAL NETCOMM ("Perseoran") direncanakan akan diambil alih oleh investor baru. Pihak manapun yang berkepentingan atas pengambilalihan ini dapat menghubungi Perseoran dalam waktu yang telah ditentukan oleh peraturan yang berlaku di alamat di bawah ini.
Jakarta, 1 Desember 2023
PT. VIRTUAL NETCOMM
SOHO @Podomoro City Lantai 11 Unit 17,
Jl. Letjen. S. Parman Kav. 28, Jakarta Barat 11470

PENGUMUMAN RENCANA PENGAMBILALIHAN
Dengan ini diumumkan bahwa saham PT. MAHARIPA SURIA ("Perseoran") direncanakan akan diambil alih oleh investor baru. Pihak manapun yang berkepentingan atas pengambilalihan ini dapat menghubungi Perseoran dalam waktu yang telah ditentukan oleh peraturan yang berlaku di alamat di bawah ini.
Jakarta, 1 Desember 2023
PT. MAHARIPA SURIA
Gedung SOHO Capital @Podomoro City Lantai 16 Unit 16.06A,
Jl. Letjen. S. Parman Kav. 28, Jakarta Barat 11470

PENGUMUMAN RENCANA PENGAMBILALIHAN
Dengan ini diumumkan bahwa saham PT. MUTIKA INDONESIA ("Perseoran") direncanakan akan diambil alih oleh investor baru. Pihak manapun yang berkepentingan atas pengambilalihan ini dapat menghubungi Perseoran dalam waktu yang telah ditentukan oleh peraturan yang berlaku di alamat di bawah ini.
Jakarta, 1 Desember 2023
PT. MUTIKA INDONESIA
Gedung SOHO Capital @Podomoro City Lantai 16 Unit 16.06A,
Jl. Letjen. S. Parman Kav. 28, Jakarta Barat 11470